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С днём рождения, 
ветеран!
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Прогноз синоптиков

скоро в школу!

• В детском саду «Алёнушка» 
завхоз Надежда Мамаева и младший воспитатель Ксения Лиханова приводят в порядок лестницу.

***
Не взлетал высоко. Не пленялся с ходу.
Как зеницу ока я берёг свободу.
Я берёг свободу – как зеницу ока.
Как саму природу, как исток истока.
Приосёкся голос. Всё дымком оделось.
Отошла – весёлость. Отступила – смелость.
Ива оскорбилась. Липа осердилась.
Речка отстранилась. Гречка – отдалилась…
И сама свобода, улыбнувшись мило,
Мне пропела гордо: «Разве я – просила?»

Василий Казанцев

27 августа 88-летие отметит ветеран 
Великой Отечественной войны Григо-
рий Сергеевич Егоров.

Он родился в селе Пятково Новозаимско-
го района Омской области. 

В армию Григория Сергеевича призвали в 
1944 году. После школы электромехаников 
и курса молодого краснофлотца на острове 
Русском служил на военном фрегате. Уча-
ствовал в освобождении Курильской гряды 
с августа по сентябрь 1945 года. 

Награждён орденом Великой Отечествен-
ной войны II степени, медалями «За победу 
над Японией», «За доблестный труд в Вели-

кой Отечественной войне 1941 – 1945 гг.» и медалью Жукова.    
Домой Григорий Егоров вернулся в 1949 году. Вскоре переехал в Заводо-

уковск. С 1952 года работал на Таповской ветке леспромхоза, где прошёл 
трудовой путь от кочегара паровоза до начальника депо. Редакция газеты 
«Заводоуковские вести» и районный совет ветеранов поздравляют Григо-
рия Сергеевича с юбилеем. Желаем ветерану мира, добра и благополучия!

В первую очередь коммуналь-
щики убрали водораздатчики 
там, где в них отпала необходи-
мость: все жители улицы завели 
воду в дома. Затем «пострада-
ли» заводоуковцы – ярые непла-
тельщики, доселе пользовавши-
еся услугой водоснабжения бес-
платно (без договоров) или по 

договору, но опять же без опла-
ты. По словам Геннадия Минга-
лёва, главного инженера Заводо-
уковского ЖКХ, права законопо
слушных горожан не нарушены: в 
пределах 100 метров от колонки 
в ту или иную сторону есть воз-
можность набрать воды.

Александр ПОНОМАрёВ

Напомним, что его ввели на два 
месяца в связи с контактом житель-
ницы Старой Заимки с больной ли-
сицей. Соответствующее распоря-
жение было подписано губернато-
ром области. Сняты и ограничи-
тельные мероприятия, запрещаю-
щие продажу и покупку животных, 
проведение выставок и ярмарок.

Как сообщил охотовед Максим 
Филимонов, специалисты служ-
бы охраны животного мира окру-
га провели регулирование чис-
ленности лисицы. На террито-
рии Старозаимской сельской ад-
министрации за время карантина 
егеря отстреляли пять зверьков.

Александр ПОНОМАрёВ

Утром – деньги, вечером …
Двадцать шесть водоразборных колонок демонтировали 
специалисты Заводоуковского ЖКХ с начала года.

Бдительность не отменяется
Карантин по бешенству в Заводоуковском городском окру-
ге с 18 августа снят.

Средняя зарплата работников крупных и 
средних предприятий в Заводоуковском го-
родском округе с января по июнь 2015 года 
составила 26 367 рублей.

Анализ статистических данных показал, что в 
аналогичном периоде прошлого года она была  
26 414 рублей. Налицо небольшое снижение. 

Как сообщила Яна Шульгина, председатель 
комитета по экономике, прогнозированию и раз-
витию потребительского рынка городского окру-
га, на 8% меньше стали получать заводоуков-
цы, занятые в промышленности (КСМ, машза-

вод) и обрабатывающих отраслях (переработка 
леса). Меньше на 3, 5% в первом полугодии по-
лучили на руки работники системы образования, 
на 6% – здравоохранения. А вот в сельском хо-
зяйстве округа наоборот средняя зарплата под-
росла на 19%.

Традиционно самая высокая заработная плата 
среди муниципалитетов области в Уватском райо-
не, самая низкая – в Сладковском. Тем не менее, в 
рейтинге муниципальных образований Тюменской 
области Заводоуковский городской округ находит-
ся на двенадцатом месте.

Александр ПОНОМАрёВ

заработная плата

в золотой середине

До начала учебного года – рукой подать. 
Через неделю за парты в нашем округе ся-
дут свыше 5800 учеников, в том числе и 770 
первоклассников.
  

К новому учебному году готовы все школы и 
дошкольные учреждения, за исключением дет-
ского сада «Алёнушка».

Нынешним летом во всех учебных заведени-
ях провели традиционный внутренний космети-
ческий ремонт, правда, за счёт средств самих 
учреждений. Лишь 3 720 718 рублей из муници-
пального бюджета было выделено детскому са-
ду «Алёнушка» на замену старых окон на новые. 
Ремонт здесь продолжается, и свои двери учреж-
дение распахнёт только в конце сентября.

– Каждое лето наши педагоги на несколько не-
дель переквалифицируются в маляры, – расска-
зывает директор детского сада Регина Худышки-
на. – Сами красим, клеим обои, отмываем каж-
дую группу, делаем всё для того, чтобы нашим 
воспитанникам было комфортно. Нынче нам по-
везло: сад наконецто обзавёдется новыми окна-
ми. В группах станет светлее, теплее и уютнее.

Помимо косметического ремонта в образова-

тельных учреждениях округа немало внимания 
уделили и внутренней безопасности. Все город-
ские школы уже оснащены видеонаблюдени-
ем и так называемой «тревожной кнопкой». Ин-
спекторы пожнадзора проверили все образова-
тельные заведения на предмет противопожар-
ной безопасности.  Согласованы с Заводоуков-
ской ГИБДД и маршруты сельских школьных ав-
тобусов. Библио теки практически на 100% обе-
спечены учебной литературой.

В комплексном центре социального обслужи-
вания населения продолжаются благотворитель-
ные акции «Скоро в школу!» и «Портфель перво-
класснику!», которые направлены на поддержку 
детей, оказавшихся в трудной жизненной ситуа-
ции. Порадовать школьников новыми ранцами, 
учебниками, тетрадками, пеналами,  ручками и 
карандашами может любой желающий. Кроме то-
го, одежда и обувь тоже не будут лишними. Бо-
лее подробную информацию о благотворитель-
ных акциях можно узнать по телефону 60333 ли-
бо в комплексном центре социального обслужи-
вания населения по адресу: улица Полевая, 49.

Андрей КОрОСТЕЛёВ
Фото автора

из педагогов в маляры

Сегодня в списке фонда значит-
ся около двух тысяч наименований 
различной учебной литературы. 
К первому сентября её перерас-
пределят между школьными би-
блиотеками. Как рассказала ме-
тодист комитета образования На-
талья Гаврилова, представитель-

ство фонда есть в каждой город-
ской школьной библиотеке. Таким 
образом, школяры могут обменять 
свои учебники на нужную им лите-
ратуру. Более подробную инфор-
мацию о работе фонда можно уз-
нать в комитете образования.

Андрей КОрОСТЕЛёВ

Без учебников не останемся
В округе работает обменный фонд учебной литературы, кото-
рый сформирован из невостребованных книг и других пособий. 
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• Приметы уборочной: среди обычного мусора работники переезда всё 
чаще убирают на переездах зёрна нового урожая.

глазами студентов

Родилась в 1979 году в городе Заводо уковске. 
После окончания средней школы в 1996 го-

ду начала трудовую деятельность на Заводо-
уковском машиностроительном заводе, где и 
трудится в настоящее время.

В 2003 году окончила Уральский институт 
коммерции и права по специальности «юрис

пруденция». В 2012 году получила второе выс-
шее образование, окончив ТюмГНГУ по спе-
циальности «технология машиностроения». 

Осенью 2012 года была выбрана председа-
телем профсоюзной организации ОАО «За-
водоуковский машиностроительный завод».

Замужем, воспитывает двоих детей.

выборы-2015

давайте вместе менять 
жизнь к лучшему! 

ЖУрАВЛёВА ТАТьяНА АНАТОЛьЕВНА
– кандидат в депутаты думы Заводоуковского городского округа шестого созыва 

по одномандатному избирательному округу № 9.

– Я уверена, что любая 
стратегия должна быть 
построена на согласии меж-
ду властью и обществом. 
Только работая вместе, 
зная друг друга в лицо, на-
ходясь в постоянном обще-

нии, можно правильно опре-
делить цели, поставить 
задачи и добиться успеш-
ных результатов.

С уважением, 
Татьяна Журавлёва

Предвыборный материал публикуется на платной основе и оплачен из избирательного фонда кандидата в депутаты Т. Журавлёвой.

Около 16 миллионов рублей 
получит Тюменская область на 
развитие сельского хозяйства. 

На переработку продукции рас-
тениеводства и животноводства 
Правительство РФ распредели-
ло между субъектами более семи 
миллиардов рублей. Кроме того, 
утверждено распределение суб-
сидий на грантовую поддержку 
сельскохозяйственных потреби-
тельских кооперативов для раз-
вития материальнотехнической 
базы в объёме 400 миллионов 
рублей, а также в объёме 4,997 
миллиарда рублей – на возме-
щение части затрат аграриев на 
уплату страховой премии, начис-
ленной по договорам сельскохо-
зяйственного страхования в об-
ласти растениеводства.

Эффективное выполнение 
программы капитальных ре-
монтов многоквартирных до-
мов позволит «реанимиро-
вать» весь жилищный фонд 
области. 

Но это возможно при надлежа-
щей оплате ежемесячных взно-
сов собственниками. Такое мне-
ние высказала член обществен-
ного совета Фонда капитально-
го ремонта многоквартирных до-
мов в Тюменской области, руко-
водитель филиала некоммерче-
ского партнёрства саморегули-
руемой организации Националь-
ный жилищный конгресс Наталья 
Девицкая.

Закон о капитальном ремонте 
– федеральный, и каждый граж-
данин обязан его выполнять. По 
словам Н. Девицкой, незащищён-
ным категориям граждан пре-
доставляются льготы на оплату 
взносов. Малоимущие жители 
области также могу подать до-
кументы на получение субсидии.

Несмотря на то, что деньги копят-
ся на общем счёте, у всех собствен-
ников есть право контролировать 
количество собранных средств. 
Кроме того, предусматривается 
возможность контроля будущих ре-
монтов управляющими компания-
ми и активными собственниками. 

В дальнейшем собранные 
средства не потеряются, заве-
ряет эксперт. Оплата строите-
лям будет производиться после 
выполнения ремонтов и провер-
ки качества работ. 

Сбор взносов на капремонт 
многоквартирных домов в Тю-
менской области только за июнь
июль составил более 70 процен-
тов. Первые ремонты по новой 
программе планируется начать 
уже в этом году.

В Управлении роспотребнад-
зора по Тюменской области за-
работала горячая линия по во-
просам продажи санкционных 
продуктов. 

Сообщить о фактах реализа-
ции санкционного товара в ма-
газинах города и области мож-
но  по номеру 8 (3452) 208666.

Напомним, Россия с 7 августа 
прошлого года в ответ на санк-
ции Запада ввела запрет на ввоз 
мяса и мясной продукции, моло-
ка и молочной продукции, рыбы 
и рыбной продукции, овощей и 
фруктов из США, Канады, ЕС, 
Австралии и Норвегии. В конце 
июня 2015 года Владимир Путин 
подписал указ о продлении за-
прета на импорт большинства ви-
дов сельскохозяйственной про-
дукции из этих стран. Эмбарго 
продлено до 5 августа 2016 года.

Позднее Правительство  РФ ут-
вердило новый перечень запре-
щённых товаров. Теперь в него 
включена вся молочная продук-
ция, в том числе безлактозная. 
Ввоз последней разрешён толь-
ко для лечебного и профилакти-
ческого питания. В то же время 
снят запрет на поставки мальков 
форели, молодь устриц и мидий. 
Кроме того, расширился список 
стран, на которые действует про-
довольственное эмбарго. Он по-
полнился Албанией, Черногори-
ей, Исландией, Лихтенштейном 
и Украиной.

Ещё раз обратить внимание 
на состояние железнодорож-
ных переездов – задача со-
стоявшейся недавно ведом-
ственной проверки.

Угроза жизни и здоровью лю-
дей зачастую возникает в ме-
стах пересечения автомобиль-
ных и железнодорожных путей. 
Чтобы аварийных ситуаций воз-
никало как можно меньше (а луч-
ше бы они не возникали вовсе), 
производственный железнодо-
рожный контроль регулярно об-
следует состояние и самой до-
роги, и достаточно сложной её 
инфраструктуры. Как рассказал 
начальник участка Тюменской 
дистанции пути Виталий Онош-
кин, месячник «Внимание, пере-
езд!» приурочен к осеннему ос-
мотру, в котором будут участво-
вать работники железнодорож-
ного транспорта, ГИБДД, дорож-
ных служб, организаций, занима-
ющихся перевозками людей ав-
тотранспортом, и администраций 
муниципалитетов.

Дорожнотранспортные проис-
шествия на пересечении с желез-
ной дорогой приводят, как пра-

вило, к большим человеческим 
жертвам и материальному ущер-
бу. Особенно, если происходит 
столкновение автотранспорта и 
пассажирских поездов.

На территории городского окру-
га во время производственного 
контроля специалисты железной 
дороги обследовали переезды в 
Новой Заимке (охраняемый и не-
охраняемый), возле посёлка Реч-
ного и в городе. Претензии, конеч-
но, есть. На одном из проверен-
ных объектов перегорела лампоч-
ка, её железнодорожники заменят. 
Есть замечания к подходящим к 
переездам автодорогам.  Недо-
чёты выявляются и совместны-
ми усилиями устраняются. Ну а 
в целом такие сложные объекты 
инфраструктуры железной доро-
ги, как переезды, в Заводоуков-
ском городском округе соответ-
ствуют требованиям времени, от-
метили проверяющие. Здесь обе-
спечен безопасный режим эксплу-
атации. Вот только бы ещё води-
тели автотранспорта строго со-
блюдали на них правила дорож-
ного движения!

Александр ПОНОМАрёВ
Фото автора

Что для студента практика? 
Это лучший способ познако-
миться с будущей професси-
ей и попробовать себя в деле. 

Ещё в преддверии нынешней 
посевной нам, студентам агротех-
нологического института аграрно-
го университета Северного Заура-
лья, заместитель директора де-
партамента АПК Тюменской об-
ласти по растениеводству Лео-
нид Бакшеев прочитал интерес-
ную лекцию о состоянии и пер-
спективе развития растениевод-
ства. Сразу осмыслить материал, 
не имея практического опыта, бы-
ло сложно. Очень кстати вспом-
нились слова великого классика: 
«Теория без практики мертва». 

Через два месяца нам, буду-
щим агрономам, предстояло по-
ехать на производственную прак-
тику. И мы серьёзно задумались 
о том, где её проходить. После 
лекции запомнились районы За-
водоуковский, Упоровский, Исет-
ский, Ишимский, в которых рас-
тениеводство ведут на высоком 

технологическом и научном уров-
не. К тому же вскоре в наш инсти-
тут приехал Иван Шишканов, ди-
ректор крестьянского хозяйства 
«Дружба» из Заводоуковского 
района. Он рассказал о состо-
янии дел в хозяйстве, перспек-
тиве его развития и подготовке 
специалистов. А вскоре пригла-
сил всех желающих на экскур-
сию в хозяйство. Всё это подвиг-
ло нас, пятерых третьекурсников 
и одного первокурсника, поехать 
на производственную практику в 
«Дружбу» к Шишканову. 

С первого дня практики мы по-
няли, что такое трудовая дисци-
плина и ответственное отноше-
ние к работе. Иван Валерьевич и 
агроном хозяйства  Андрей Лего-
стаев – наши надёжные настав-
ники. Каждый день мы осваивали 
новые технологические приёмы 
выращивания зерновых культур 
и картофеля, а также многие ор-
ганизационные вопросы. 

…В своём выступлении Лео-
нид Бакшеев отметил, что на чер-
нозёмных почвах Заводоуковско-

го района с учётом качественно-
го выполнения всех технологиче-
ских требований и научных реко-
мендаций можно получить кубан-
ский урожай. На лекции эти слова 
воспринимались с трудом, но те-
перь мы увидели всё воочию. Гу-
стой стеной стоят на полях пше-
ница, овёс и ячмень, с каждым 
днём становятся тяжеловеснее 
колос и метёлка. Лишь бы соло-
мина не подвела, хотя этот во-
прос продуман заранее. Посе-
вы своевременно защищены от 
вредителей и болезней. 

Научно обоснованные тех-
нологии выращивания эколо-
гопластичных сортов пшеницы 
«омская 36», овса «талисман», 
гороха «ямальский» позволяют 
надеяться на получение дей-
ствительно кубанских урожаев. 
Уборка гороха на первой сотне 
гектаров показала отличный ре-
зультат – урожайность состави-
ла 40 центнеров с гектара. Уро-
жай гороха полностью убран. Ра-
бота по подготовке семян для по-
сева будущего года продолжает-

ся. На очереди уборка ячменя, 
овса, пшеницы и самой трудоём-
кой культуры – картофеля. Ди-
ректор Шишканов часто повто-
ряет, что в Сибири лёгкой убор-
ки не бывает, поэтому надо по-
стоянно быть в полной готовно-
сти и использовать для этого лю-
бую возможность. 

Два этапа практики (посевная 
и уход за посевами) позади. На-
ступил самый ответственный – 
уборка. От него зависит резуль-
тат агрономического года, а зна-
чит – благополучие хозяйства в 
целом. Ответственность пред-
стоящей уборки лежит на всех 
тружениках крестьянского хозяй-
ства, в том числе и на нас, практи-
кантах. Мы приложим все усилия 
для того, чтобы успешно завер-
шился очередной трудовой год 
для «Дружбы», а для нас – про-
изводственная практика.

Студенты третьего курса 
направления «агрономия» 

агротехнологического 
института ГАУ Северного 

Зауралья 

теория без практики мертва

внимание, переезд!

Чтобы стрелочник был не виноват


